
令和４年２月県議会定例会質問（一般）要旨 （３月４日）

３－１

自 由 民 主 党 ２０番 宮 川 政 夫

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 農林業の振興について

１ 知事は、もうかる農業の実現に向け、どのように取り組 知 事 農 林 企 画 課

んでいくのか尋ねたい。

２ 県は、中山間地域における農村の活性化にどのように取 農林水産部長 農 村 振 興 課

り組んでいくのか尋ねたい。

３ 県は、県産米の県内における販売促進にどのように取り 〃 農産物流通課

組んでいくのか尋ねたい。

４ 県は、県産米の輸出拡大にどのように取り組んでいくの 観光交流局長 県産品振興戦略

か尋ねたい。 課

５ 県は、県産米の輸出に取り組む事業者をどのように支援 農林水産部長 農産物流通課

していくのか尋ねたい。

６ 県は、農業短期大学校における人材育成にどのように取 〃 農業担い手課

り組んでいくのか尋ねたい。

７ 県は、林業の振興に向け、林業アカデミーふくしまの長 〃 林 業 振 興 課

期研修にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

二 原油価格高騰対策について 商工労働部長 経 営 金 融 課

県は、原油価格高騰の影響を受けている中小企業者の支援

にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

三 地域おこし協力隊について 企画調整部長 地 域 振 興 課

県は、地域おこし協力隊の定着に向け、どのように支援し

ていくのか尋ねたい。



３－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

四 県立高等学校改革について 教 育 長 教 育 庁

県立高等学校改革における統合校の魅力化にどのように取

り組んでいくのか、県教育委員会の考えを尋ねたい。

五 障がいのある児童生徒への支援について 〃 〃

県教育委員会は、公立小中学校における障がいのある児童

生徒への支援にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

六 児童養護施設等の支援について こども未来局長 児 童 家 庭 課

１ 児童相談所は、県立矢吹病院と連携すべきと思うが、県

の考えを尋ねたい。

２ 県は、児童養護施設の感染防止対策をどのように支援し

ていくのか尋ねたい。

七 介護福祉士養成施設への支援について 保健福祉部長 社 会 福 祉 課

県は、介護福祉士養成施設への支援にどのように取り組ん

でいくのか尋ねたい。

八 消防団員の確保について 危機管理部長 消 防 保 安 課

県は、消防団員の確保にどのように取り組んでいくのか尋

ねたい。

九 地域の身近な問題の解決について 警 察 本 部 長 警 察 本 部

県警察は、地域の身近な問題の解決にどのように取り組ん

でいくのか尋ねたい。



３－３

要 旨 答 弁 者 担 当 課

十 エクストリームツーリズムの推進について 観光交流局長 観 光 交 流 課

県は、エクストリームツーリズムの推進にどのように取り

組んでいくのか尋ねたい。

十一 伝統工芸品の振興について 〃 県産品振興戦略

課

県は、伝統工芸品の振興にどのように取り組んでいくの

か尋ねたい。


